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Pavia, 22 marzo 2013

COMMISSIONE CONSILIARE

II A - ECONOMICO, FINANZIARIA, LAVORO, FORMAZIONE
PROFESSIONALE

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 22 MARZO 2013

Il giorno 22 del mese di marzo dell'anno 2013 alle ore 17.00, in seduta di prima convocazione, e
alle ore 18.00, in seduta di seconda convocazione, si è riunita, presso la Sala Gruppi 1 del Comune
di Pavia, la Commissione consiliare II - Ec nomi co, finanziaria, lavoro, formazione professionale,
per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1- PROPOSTA DI DELIBERA "BILANCIO ANNUALE DI PREVISIONE PER
L'ESERCIZIO FINANZIARIO 2013, RELAZIONE PREVISIONALE E
PROGRAMMATICA E BILANCIO PLURIENNALE 2013/2015".

Sono presenti i consiglieri:

FERRETTI PIETRO (7)
PELLEGRINO SERGIO (7)
MOGNASCHI MATTE O in sostituzione di GRIGNANI ANTONIO (5)
BOBBIO PALLAVICINI PAOLO (2) - entrato ore 19.00
FRASCHINI NICCOLO' (1)
MAGGI SERGIO (5)
BOFFINI LUIGI in sostituzione di SACCHI ANTONIO (4)
VIGNA VINCENZO (1)

Sono assenti i consiglieri:

ADENTI FRANCESCO (1)
PEZZA MATTE O (5)
MARTINI FRANCO (1)
VEL TRI WALTERANDREA (1)

E' inoltre presente l'Assessore MASSIMO VALDATI.



Partecipano alla seduta la dott.ssa DIANI Daniela, dirigente del Settore Programmazione e servizi
finanziari e la dott.ssa MAMOLI Marzia, funzionario del servizio Programmazione, con funzioni di
Segretario verbalizzante.

Il Presidente FERRETTI, dopo aver preso atto che il Consigliere Mognaschi Matteo è delegato alla
sostituzione del Consigliere Grignani Antonio ed il Consigliere Boffini Luigi è delegato a sostituire
il Consigliere Sacchi Antonio, verifica la validità della seduta per la presenza del nwnero legale e
dichiara aperta la riw1ione, dando la parola all' Assessore Valdati.

Preliminarmente l'Assessore VALDA TI illustra brevemente il testo degli emendamenti relativi al
regolamento Tares, alla tariffa Tares ed alle modificazioni delle agevolazioni IMU discussi nelle
sedute precedenti della Commissione.

In seguito illustra i principali contenuti del Bilancio 2013 e Pluriennale 2013/2015, passando poi la
parola alla dott.ssa DIANI per un'analisi tecnica del contenuto del provvedimento in discussione.

La dott.ssa DIANI ricorda che questo bilancio è stato costruito facendo fronte ad un taglio di
trasferimenti statali di 4,6 milioni di E.
Il fondo di riequilibrio infatti passa da Il milioni a 9.044 €, a seguito delle seguenti partite
compensative:

FONDO SPERIMENTALE I 11.069.044,00
RlEQUILlBRIO 2012

meno IPOTESI TAGLIO LEGGE STABILITA' 4.603.500,00
2013 (10230000 TAGLIO 2012 PER4,5)

meno IPOTESI TAGLIO COMPENSATIVO 1.456.500,00
TARES

meno MAGGIOR QUOTA IMU AL Comune di 5.000.0000,00
Pavia(50% DELLO 0,76 PER MILLE SU
IMPONIBILI DIVERSI DA A.P.
ECCETTO CATEG. D)

I 9.044,00

Infatti, come si evince dalla tabella sopra riportata, anche l'aumento delle entrate tributarie che si
registra sul bilancio 2013 è solo figurati va, in quanto derivante dal fatto che lo Stato attribuisce ai
Comuni l'intero gettito IMU, ad eccezione di quello relativo ai fabbricati cat D, ma riduce di pari
importo i trasferimenti erariali.
Per quanto riguarda la parte spesa del bilancio, la dott.ssa DIANI chiarisce che si è partiti dagli
stanzi amenti iniziali del Bilancio 2012. Poiché invece nel bilancio 2013 si vede il confronto rispetto
agli stanzi amenti a sestati 2012, talvolta può sembrare che ci sia una contrazione nelle risorse
assegnate, in quanto nel corso del 2012 sono stati fatti notevoli sforzi per provvedere
all'assegnazione di ult~riori fondi, cosa che non è al momento stato possibile fare con riferimento al
2013.
Questo spiega anche la ragione dei tagli all'istruzione che sono dovuti essenzialmente: ad una
diminuzione del trasferimento di fondi al Vittadini, ad una diminuzione dei fondi attribuiti per le
manutenzioni ordinarie e per la gestione calore, ad una riduzione delle spese per interessi su mutui e
all'attribuzione di fondi per il global servizi pari a quelle iniziali 2012 (mentre nel corso
dell' esercizio era stato attribuito un incremento).

Il Consigliere MAGOI chiede, nel caso il Vittadini venga accorpato al Conservatorio di Milano, con
che modalità potrebbe essere assunto il personale docente.
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La dott.ssa DIANI chiarisce che il personale può essere riassunto solo nel caso di vacanza di posti
in pianta organica al Conservatorio di Milano.

Il Consigliere MAGGI ritiene che il Vittadini, operante in città dal 1877, sia una fondamentale
risorsa, che vada tutelata.

Il Consigliere BOFFINI interviene per sottolineare come la musica faccia profondamente parte della
nostra cultura, come nazione italiana, e che la chiusura dell'Istituto Vittadini sarebbe una grave
perdita per un Paese come il nostro che ba dato la luce ai più importanti musicisti mondiali. Auspica
che il Comune possa trovare pertanto i fondi per consentire la prosecuzione dell'attività da pal1e di
tale Istituto.

Il Consigliere VIGNA passa quindi a chiedere se l'imp0l10 dei residui presunti indicati a bilancio
sia stato confennato anche a rendiconto.

La dott.ssa DIANI chiarisce che si sta ora chiudendo il rendiconto 2012 e che i residui indicati a
bilancio erano quelli presw1ti a gem1aio 2013; sono pertanto cambiati anche in modo abbastanza
significativo.

Il Consigliere VIGNA chiede inoltre, con riferimento ai fondi che lo Stato assegnerà ai Comuni per
il pagamento dei propri creditori, se sia già nota la somma a disposizione da pal1e del Comune di
Pavia.

La dott.ssa DIANI risponde che al momento le informazioni disponibili sono molto poche. Infatti al
momento sono state fatte solo 2 dichiarazioni stal11paper illustrare che:

l) Saranno consentiti i pagamenti laddove si tratti di operazioni cofinanziate dalla Comunità
Europea.

2) Si potrà forse applicare una parte di avanzo di alnministrazione per il pagamento dei
creditori, al di fuori dei vincoli del patto di stabilità. Non si sa tuttavia in che misura ed in
che modo.

Il Consigliere VIGNA chiede a quanto ammonta attualmente il debito del Comune di Pavia verso
fornitori.

La dott.ssa DIANI risponde che al momento il Comune di Pavia deve circa 1,5 mil di € sugli
importi mantenuti a residuo passivo e circa 1,5/2 mil di € su opere realizzate in conto di alcuni
investimenti (principalmente investimenti asse POR e emergenza abitativa Crosione). Il problema
del nostro Ente, pertanto, non è tanto pagare i creditori, quanto riuscire ad attivare nuovi
investimenti.

Il Consigliere MOGNASCHI chiede se siano noti i fondi che invece metterà a disposizione Regione
Lombardia per i pagamenti dei fornitori.

La dott.ssa DIANI risponde che anche su tale questione al momento non SI hanno molte
informazioni.

Alle ore 19.00 entra il Consigliere BOBBIO PALLA VICINI Paolo.

Il Consigliere VIGNA dice che in relazione alla gestione dei beni demaniali le risorse diminuiscono
di anno in anno.

La dott.ssa DIANI risponde che tali risorse S0110collegate principalmente agli investimenti e che
pertanto seguono le previsioni del Piano delle Opere Pubbliche.
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Il Consigliere VIGNA inoltre rileva che il costo del servizio smaltimento rifiuti si incrementa negli
anni, in contraddizione con quanto dovrebbe avvenire per effetto dell' avvio della raccolta
differenziata.

Il Consigliere PELLEGRINO chiede a che punto sia la vendita della partecipazione azionaria nella
Società Milano Serravalle- Milano Tangenziali Spa.

La dott.ssa DIANI ricorda che il Comune di Pavia ha deliberato con proprio atto n. 1 del 21 gennaio
2010 e successivamente con deliberazione n. 42 del 21 novembre 2011 di procedere all'alienazione
della partecipazione azionaria in Milano Serravalle Milano Tangenziale S.p.A., andando a
confermare quanto già deliberato in tal senso con atto n. 40 del 26 novembre 2008.
Il COmtIDe di Pavia ha dato seguito alla dismissione delle azioni detenute in Milano SeITavalle
Milano Tangenziali S.p.A. dapprima nel dicembre 2010 con un invito a manifestare interesse per
l'acquisto di azioni della suddetta società e, poiché non sono state presentate offerte, ha indetto,
nell'ottobre 2011, un'asta pubblica, andata anch'essa deserta .. A seguito di atto di Giunta n. 172 del
25.9.2012, è stata disposta la vendita delle azioni sopra indicate, congiuntamente ad altri enti
partecipanti, attribuendo ad ASAM S.p.A., società controllata dalla provincia di Milano, il ruolo di
soggetto venditore. Anche questa gara ad evidenza pubblica è andata deserta. Da ultimo con atto di
Giunta n. 1 del 4 gennaio 2013 l'Amministrazione ha rinnovato la delega ad ASAM per la vendita
delle azioni di Milano Senavalle r",1ilanoTangenziali S.p.A.. Le relative procedure sono ancora in
corso.

Il Consigliere MAGGI chiede quanto SIa l'introito per contravvenzioni al Codice della Strada
previsto per il 2012.

La dott.ssa DIANI risponde che l'introito previsto è pari a 8,5 milioni di €, come per lo scorso
esercizio. Tuttavia da~ 2013 è stato necessario prevedere, sul fronte spese, una quota di circa
500.000 €, da riversare alla Provincia di Pavia in relazione agli introiti derivanti dai rilevatori
autovelox posti sulle strade provinciali.

A questo punto dal dott.ssa DIANI illustra gli emendamenti al bilancio che risultano presentati.

Ricorda che alla data del 14 marzo 2013 alle ore 17.00, termine ultimo per la presentazione degli
emendamenti, erano pervenute n. 20 proposte di variazione agli schemi di bilancio. 18 di questi
emendamenti sono stati subito giudicati ammissibili.

Con riferimento ai restanti 2 emendamenti, è stato comunicato agli estensori degli stessi che sono
risultati non ammissil ili e le re-Jativemotivazioni. E' stato ricordato che a norma dell'art. 14 c. 7 del
vigente regolamento di contabilità sarebbe stato possibile eliminare le ilTegolarità evidenziate,
presentando opportuna modifica, almeno 24 ore prima della apposita seduta della Giunta, fissata per
il20 marzo 2013.

Entro le 24 ore precedenti la seduta sono state presentate due comunicazione di rettifica agli
emendamenti precedentememè non ammissibili e pertanto ora tutti gli emendan1enti hanno parere
favorevole dal punto di vista tecnico-contabile e devono essere sottoposti a voto nella seduta di
Consiglio Comunale di discussione del bila lcio.

Il Presidente FERRETTI, preso atto che nessun altro membro della commISSIOne chiede di
intervenire, dichiara ?pel'ta la votazione sulla proposta di deliberazione iscritta al primo punto
all'ordine del giorno e recante in oggetto "Proposta delibera "Bilancio annuale di previsione per
l'esercizio finanziario 2013, relazione previsionale e programmatica e bilancio pluriennale per il
triennio 2013/2015".
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Il Presidente FERRETTI comunica il risultato della votazione:

Favorevoli:

FERRETTI (7)
PELLEG RIN O (7)
MOGNASCHI in sostituzione di GRIGNANI (5)
BOBBIO PALLA VICINI (2)
FRASCHINI (1)

Contrari:

MAGGI (5)
BOFFINI in sostituzione di SACCHI (4)
VIGNA (1)

Pe11anto il Presidente FERRETTI dichiara approvata la proposta di delibera di cui al primo
punto all'ordine del giorno con 22 voti favorevoli.

Il Presidente FERRETTI dichiara chiusa la seduta alle ore 19.30.

Il Presidente della Commissione II
Pie 1"0 erretti

Il Segretario della Commissione

~.
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